

Abraham ajouta : Puisque j'ai commencé, je parlerai à mon Seigneur, quoique je ne sois que poussière et que cendre. S'il s'en fallait cinq, pour qu'il y eut cinquante justes, perdriez-vous toute la ville, parce qu'il n'y en aurait que quarante-cinq ?

Le Seigneur dit : Je ne détruirai point la ville, s'il s'y trouve *quarante-cinq* justes.

Abraham lui dit encore : Mais s'il n'y avait que quarante justes, que feriez-vous ?

Et le Seigneur dit : Je ne frapperai pas pour *quarante*.

Je vous prie, Seigneur, dit Abraham, de ne pas vous indigner, si je parle encore. S'il s'y en trouvait trente, que feriez-vous ?

Le Seigneur répondit : Je ne ferai rien, si j'en trouve *trente*.

Puisque j'ai une fois commencé, continue Abraham, je parlerai à mon Seigneur. Et si vous en trouviez vingt ?

Le Seigneur dit : Je ne l'exterminerai pas pour *vingt*.

Seigneur, ajouta Abraham, ne vous fâchez pas, je vous prie, si je parle encore une fois. Et s'il n'y en avait que dix ?

Et le Seigneur dit : Je ne la détruirai pas pour *dix*.

Après que le Seigneur eut cessé de parler à Abraham, il se retira, et Abraham retourna chez lui.

*Il n'y eut pas dix justes dans Sodome.*

Sur le soir, deux anges vinrent à Sodome... Ils dirent à Loth : Nous allons détruire ce lieu, parce que le cri des abominations de ses habitants s'est élevé de plus en plus devant le Seigneur, qui nous a envoyés pour les perdre. Sauvez votre vie ; ne regardez point derrière vous, et ne vous arrêtez point dans tout le pays d'alentour...

Le soleil se levait sur la terre, au même temps que Loth entra dans Ségor. Alors le Seigneur fit descendre du ciel sur Sodome et sur Gomorrhe une pluie de soufre et de feu ; il submergea ainsi ces villes et tout le pays d'alentour, tous les habitants de ces cités et tout ce qui avait quelque verdure sur cette contrée.

Gen. XIX.